

# Les premières nuits à la maison

## Les références du chiot

Votre bébé n'avait de repères qu'avec sa maman et ses frères et sœurs - il est certainement très confus et appréhensif, bien qu'il commence probablement déjà à répondre à vos appels chauds et affectueux, avec une tonalité rassurante de voix et à votre calme. C'est une bonne idée de le présenter dans une pièce et à une personne à la fois, autrement le monde est simplement trop ahurissant pour lui. Présentez le chiot graduellement à d'autres animaux de compagnie de la maison mais ne vous attendez pas au coup de foudre. L'animal de compagnie plus ancien sera curieux, mais ne se penchera probablement pas pour montrer n'importe quel intérêt. Si vous possédez déjà une chienne de Saluki, il est très probable qu'elle le lèche profusément..., elle ne veut pas manger le bébé... mais c'est l'instinct purement maternel.

Soyez préparé à avoir une nuit dérangée. Indépendamment où votre Saluki passera le reste de sa vie, on suggère fortement que vous le mettiez dans son coucouche à côté de votre lit pour la nuit avec un vêtement que vous avez juste enlevé, qui contiennent toujours votre odeur. Puisqu'un chien est un animal de meute, votre nouveau chiot regardera vers vous en tant que chef de meute. Puisque les meutes mangent, dorment et font des choses ensemble, comment vous attendez-vous à ce que le bébé minuscule - récemment enlevé de sa famille - comprenne pourquoi il a été soudainement banni à la cuisine? Une fois que le chiot a trouvé ses marques dans sa nouvelle maison, il commencera à se sentir plus confiant et, de sa propre entente, choisira de dormir dans son propre lit.

## Mode d'emploi

Le mode d'emploi de la maison est habituellement la première priorité avec chaque nouveau propriétaire. Chacun veut que le nouveau chiot soit propre aussitôt que possible. Cependant, n'attendez pas trop trop tôt. Le chiot doit apprendre comment commander ses entrailles, exactement comme un enfant. Il est peu réaliste de s'attendre à des 100 pour cent de propreté avant environ 6 mois si cela semble trop long, rappelez-vous l'apprentissage des enfants dure plus longtemps!

La règle d'or dans la formation de maison doit être pro-active plutôt que réactive. Rappelez-vous que dès que le chiot se réveillera, et juste après manger, il voudra se soulager. Soyez prêt à enlever le chiot immédiatement. Exercez une surveillance pour "flairer" le comportement, qui indique qu'il recherche un "endroit". Restez dehors avec le chiot, donnant votre commande choisie d'exécuter, par exemple. "allez potty", ou quoi que, dans une tonalité douce et rassurante, puis un bon nombre de félicitations, d'éloges et de récompenses quand il a accompli sa tâche avec succès. Par la suite le chiot demandera par lui-même, mais rester toujours vigilant, ce n'est qu'un chiot

Ce n'est pas une bonne idée de donner au chiot le chant libre dans toute la maison à moins que vous ayez la patience de le suivre partout où il va. Limitez-plutôt le secteur où vous travaillez ou, vous vous reposez. jamais, veuillez ne jamais froter le nez du chiot dans ses erreurs ou, criez sur lui et le frapper. La colère fera que le chiot se sentira rejeté, isolé et incompris. Vous doublerez le temps à



l'apprentissage de ce qu'il doit faire dans cette maison ou ne pas faire et vous aurez un nerveux, un chiot qui aura peur de vous et il ne sait toujours pas pourquoi on ne lui permet pas de se soulager. Soyez amour et patients, et plein de compréhensions. Le renfort positif fonctionne toujours bien plus vite et plus efficacement que la punition négative. Il y aura des erreurs sur votre meilleur tapis - en réalité est-ce normal d'avoir un chiot dans la maison! Nettoyez rapidement l'endroit afin d'éliminer toutes tâches et traces d'odeur pour qu'il ne recommence pas. N'oubliez pas soyez à l'affût des déplacements de votre chiot.

### Le voyage en voiture

C'est une bonne idée d'accoutumé votre chiot au voyage de voiture aussitôt que possible. Si vous avez un passager, permettez à cette personne de le tenir en laisse tandis qu'il est encore petit; par contre ne le laissez pas libre dans la voiture s'il est nerveux, c'est extrêmement dangereux. Vérifiez toujours si le chiot n'a pas accès à l'ouverture des portes, il pourrait attraper une poignée de porte, par exemple, et les conséquences peuvent être désastreuses. Maintenez la ventilation dans la voiture proportionnée et parlez-lui dans une voix calmante et rassurante. Pensez à tout ce qui pourrait arriver : anticipez ses faits et gestes.

Un chiot très jeune peut être malade les premiers temps, ainsi soiyez préparé avec journaux et serviettes de papier. Si vous avez des problèmes continus avec la "maladie" de voiture, vous pouvez consulter votre vétérinaire et essayer un remède sous forme de comprimé. Il a un effet calmant sur le chiot et est parfaitement sûr à employer. Il n'est également pas sage de donner au chiot la nourriture avant l'embarquement sur un voyage. Le chiot doit avoir autant de confort qu'un humain pour qu'il se sente bien. Pensez que plus tard son poids et sa taille surtout auront totalement changé.

De temps en temps, les jeunes de Saluki restent très craintifs et sont soumis à une contrainte pendant le voyage en voiture. Essayez d'examiner votre comportement pendant le voyage. Êtes-vous appréhensif, irritable, tendu, ou fâché - et pensez que le chiot montre également de l'inquiétude parce que vous êtes stressév. Si un voyage en voiture est toujours un événement stressant cela mène à la panique et/ou la "maladie de voiture", essayez de transformer cela en événement agréable. Jouez de la musique douce sur la radio, parlez calmement à votre Saluki, caressez-le doucement, ignorez les paniques et les mauvaises humeurs, et d'une manière primordiale, faites de la destination un endroit vraiment passionnant - la plage, le parc, la promenade hebdomadaire et ainsi de suite, et vos ennuis disparaîtront.

### Seul à la maison

Normalement, vous ne laisserez pas votre Saluki seul à la maison pour de longues durées, mais il y a des circonstances où il doit être laissé seul. La manière la plus facile de rassurer votre chiot por qu'il ne sente pas abandonné est de commencer par des périodes courtes. Partez de la propriété tranquillement, sans n'importe quelle agitation - même ne regardez pas le chiot et ne dites pas "au revoir". Non, vous n'êtes pas cruel. Rappelez-vous, votre Saluki est un animal de meute qui répond aux messages du chef de meute - dans ce cas-ci: vous. Dans la meute,



le chef se lève simplement et part: il ne demande pas la permission, et il n'indique pas des adieux affectueux. Restez loin pendant environ quinze minutes, puis rentrez de la même manière - aucune agitation, aucune salutation, aucun contact d'oeil, indépendamment de la façon dont ardemment le chiot essaye d'attirer votre attention. Il sera très difficile pour que vous fassiez ceci parce que vous ne devez pas montrer au chiot combien vous vous êtes ennuyés de lui. Augmentez graduellement le temps d'absence et très bientôt le chiot apprendra que vous revenez toujours.

© 2002-Tous droits de reproductions doivent être demandé

